

Hartford Greater Together Preguntas Frecuentes

¿Quién es elegible para recibir una subvención?

Cualquier organización sin fines de lucro registrada que tenga una designación 501(c)(3) como organización benéfica pública es elegible para recibir una subvención, al igual que cualquier organización con un patrocinador fiscal.

¿Qué es exactamente un patrocinador fiscal?

Un patrocinador fiscal, o agente, es una organización establecida 501(c)(3) sin fines de lucro (exenta de impuestos) que acepta donaciones en nombre de un grupo que no está registrado como una organización sin fines de lucro. Proporcionan supervisión fiduciaria, administración financiera y otros servicios administrativos para ayudar a desarrollar la capacidad de los proyectos de beneficencia. El agente fiscal debe presentar la solicitud en nombre del grupo y es legalmente responsable de rendir cuentas de los fondos utilizados.

El patrocinio fiscal es una opción que vale la pena considerar si su grupo o negocio no puede o no está dispuesto a formar una organización sin fines de lucro, pero tiene un programa o iniciativa que cree que es digno de subvención.

Si una organización recibe fondos de Greater Together, ¿pueden todavía solicitar otros subsidios de la Fundación Hartford para el público?

¡Absolutamente! La HFPG está profundamente comprometida con la comunidad de The Greater Hartford y totalmente comprometida a reunir recursos, tanto humanos como financieros, para mejorar la vida de todos los residentes. Visite su sitio web para obtener más información sobre las muchas formas en que pueden ser capaces de proporcionar apoyo para la misión y las iniciativas de su organización.

¿Pueden las organizaciones solicitar otras subvenciones de Greater Together?

No. Las subvenciones de Hartford Greater Together están específicamente destinadas a organizaciones con sede en Hartford. Debido a que usted debe ser miembro de la comunidad de Hartford para calificar para el dinero de la subvención de Hartford Greater Together, usted no sería elegible para subvenciones de otras ciudades de Greater Together.

¿Cómo funcionan exactamente los ciclos de elaboración de donaciones?

Habrán dos ciclos de concesión de donaciones, con un máximo de \$25.000 en total de subvenciones otorgadas en cada ciclo. Las solicitudes de subvención individuales deben ser por cantidades no menores de \$500 y no mayores de \$5.000. Una vez desembolsados los fondos, los beneficiarios tienen un año para completar el proyecto para el que se concedieron los fondos.

- Fechas importantes para el ciclo 1: Las solicitudes deben presentarse antes del 30 de abril. Los premios se anunciarán el 1 de junio.
- Fechas importantes para el ciclo 2: Las solicitudes deben presentarse antes del 1 de octubre. Los premios se anunciarán antes del 15 de noviembre.
- En ambos ciclos, los fondos se emitirán en un plazo de 4 a 6 semanas a partir de la notificación de la adjudicación.

¿Pueden las organizaciones solicitar más de un área de interés en un ciclo?

Sí, siempre y cuando su organización proporcione servicios que aborden más de una categoría.

¿Pueden las organizaciones aplicar en ambos ciclos?

Sí, pero tenga en cuenta que hay diferentes temas o categorías en cada ciclo. Siempre que su organización proporcione servicios que aborden al menos una de las categorías de ese ciclo, puede solicitar.

¿Puede explicar las “categorías” en más detalladamente?

El Comité Asesor ha identificado una serie de cuestiones críticas que enfrenta nuestra comunidad. En un esfuerzo por abordarlos equitativamente, cada ciclo de obtención de subvenciones financiará tres (3) categorías o áreas de interés diferentes. En el ciclo 1, esas categorías son: Vivienda, Educación e inseguridad alimentaria. Para calificar para los fondos su organización debe estar trabajando para abordar cualquiera de estos problemas.

En el ciclo 2, la financiación se destinará a iniciativas destinadas a remediar otras tres preocupaciones: Salud, Justicia Penal y Cuidado de Niños.

¿Puede aclarar el requisito de una partida detallada del presupuesto por programas?

Se trata de una solicitud de un resumen detallado de todos los costes previsibles asociados a la finalización del proyecto propuesto... desde grandes compras como equipos de refrigeración a pequeñas compras como una resma de papel para imprimir volantes, y todo lo que hay entre medio. La creación de un presupuesto realista es una parte muy importante del proceso de solicitud, por lo que debe ser cuidadoso en su investigación, considerando obtener múltiples presupuestos en las compras más costosas, y hacer su debida diligencia cuando se trata de calcular el resultado final. Tenga en cuenta que si su solicitud tiene un costo proyectado que excede la cantidad de su solicitud de subvención, usted debe proporcionar una explicación de cómo la brecha será asegurada. El Comité de donación sólo considerará la posibilidad de financiar proyectos que hayan demostrado un camino claro hacia el éxito.

¿Cómo se desembolsan los fondos a los adjudicadores?

Los cheques son cortados y distribuidos por Bank of America

¿Cómo se llevarán a cabo exactamente las evaluaciones? ¿Puedes aclarar las métricas?

Si bien no habrá un proceso de evaluación formal, los beneficiarios recibirán un cuestionario y un formulario de presupuesto que deberán presentar en un informe final a más tardar al final del período de subvención.

¿Algún Consejo adicional que pueda ayudar a una organización a tener éxito?

- Tener una idea completamente formada para su aplicación. Sepa exactamente lo que usted espera lograr, quién supervisará el trabajo, y cómo usted espera que impacte a la comunidad de una manera positiva.
- Asegúrese de revisar y editar su aplicación. A continuación, vuelva a corregirlo.
- Una vez que crea que su aplicación es la mejor que puede ser, haga que otra persona la revise. Un par de ojos frescos puede ser de gran ayuda.
- Asegúrese de que su solicitud está completa y de que la envía con toda la documentación necesaria.
- Sea creativo y piense fuera de la caja!
- Está absolutamente bien hacer preguntas. Si algo no está claro, comuníquese con nosotros :)